



Kostenlose Testversion der H+H Schulbox

H+H bringt kostenlose Testversion der NetMan for Schools Schulbox

Vor knapp einem Jahr hat die H+H Software GmbH mit der NetMan for Schools Schulbox eine kostengünstige, sehr einfach zu implementierende Schullösung auf den Markt gebracht. Einer der Hauptvorteile der Schulbox liegt darin, dass sich die Lösung optimal in eine bereits vorhandene LAN-Infrastruktur integrieren lässt und gleichzeitig die Möglichkeit einer zentralen Administration bietet. Hinzu kommt, dass für die Installation der pädagogischen Oberfläche nur rudimentäre EDV-Kenntnisse erforderlich sind. Die Schulbox wird als so genannte virtuelle Maschine ausgeliefert, in der die wichtigsten Einstellungen und Konfigurationen bereits vorgenommen wurden. Trotz der einfachen Handhabung bietet die Schulbox alle Funktionen von NetMan for Schools wie Bildschirme spiegeln oder schwarz schalten, Internetzugänge steuern sowie Anwendungen freigeben, starten und beenden.

Auf der didacta 2011 in Stuttgart haben alle Interessenten die Möglichkeit, sich die NetMan for Schools Schulbox live demonstrieren zu lassen. Der H+H-Stand mit der Nummer D33 befindet sich in Halle 5. Termine können über ein Online-Formular auf www.netmanforschools.de/events vereinbart werden. Auf Wunsch erhalten die Interessenten ein kostenloses Besucherticket.

Kostenlose 30-Tage-Testversion

Aufgrund der in den vergangenen Monaten sehr hohen Nachfrage hat sich die H+H Software GmbH entschlossen, den Schulen das Testen der Schulbox zu vereinfachen. Daher gibt es ab sofort eine kostenfreie, dennoch voll funktionsfähige Testversion, die über das ebenfalls neu eingerichtete Portal www.netmanforschools.de/schulbox angefordert werden kann. Sollte es nach dem Test zu Kauf kommen, lässt sich die Testversion schnell und einfach freischalten.

Für Grundschulen bietet H+H einen ganz besonderen Service: Auf Anfrage erhalten diese kostenfrei eine voll funktionsfähige Lizenz der NetMan for Schools Schulbox für einen Klassenraum mit bis zu 20 PC-Arbeitsplätzen.

Web-Forum für Erfahrungsaustausch und Support

Ab sofort ist unter www.netmanforschools.de/schulbox eine Online-Community eingerichtet, die den Nutzern der NetMan for Schools Schulbox die Möglichkeit zum Erfahrungsaustausch bietet. Hier können sich Lehrer und Administratoren gegenseitig Tipps geben, eventuell auftretende Schwierigkeiten besprechen oder sich einfach über den alltäglichen Umgang mit NetMan for Schools austauschen. Auch Mitarbeiter von H+H nehmen aktiv an der Community teil und stehen den Lehrern mit Rat und Tat zur Seite. Auf diese Weise soll den Lehrkräften der Umgang mit NetMan for Schools erleichtert und schnelle Lösungen und Antworten gefunden werden.

Die NMfS Schulbox: Einfach dank Virtualisierung

Gegenüber herkömmlichen Software-Produkten erfordert die NMfS Schulbox nahezu keine EDV-Kenntnisse für Installation und Konfiguration. Hinzu kommt, dass diese Lösung explizit auf die in den meisten Schulen vorhandenen LAN-Netzwerke zugeschnitten ist, sodass auch keine Änderungen an der Infrastruktur vorzunehmen sind. Bei NMfS Schulbox handelt es sich um eine vollständig installierte und konfigurierte Lösung, die als virtuelle Maschine ausgeliefert wird und sich direkt aus einer entsprechenden Umgebung heraus starten lässt. Die Schulbox kann dabei sowohl auf einem VMware ESX-Server als auch unter Microsoft Hyper-V betrieben werden. In den meisten Fällen reicht der vorhandene Server für den Betrieb der virtuellen Maschine völlig aus. Nach dem Starten der virtuellen Maschine steht NetMan for Schools sofort mit allen Funktionen zur Verfügung. Die Lösung ist dabei darauf ausgelegt, dass der Schul-Administrator alle Aufgaben wie das Anlegen von Klassenräumen, Lehrern und Schülern oder die Vergabe von Richtlinien zur Internetnutzung ohne große Einarbeitungszeit selbst erledigen kann. Auch den Unterricht vereinfacht NMfS Schulbox erheblich. Die Lehrer können zum Beispiel während des Unterrichts bestimmte Anwendungen frei geben, ein Programm auf allen PCs gleichzeitig starten, den Schülern benötigte Dateien in ihre persönlichen Ordner schieben oder die Bildschirme schwarz schalten, um die ungeteilte Aufmerksamkeit aller Schüler zu erhalten.

Pressekontakt

Firmenkontakt

H+H Software GmbH

Herr Alexander Vierschrodt
Maschmühlenweg 8-10
37073 Göttingen

hh-software.com
alexander.vierschrodt@hh-software.com

Die H+H Software GmbH ist ein System- und Softwarehaus mit Sitz in Göttingen, das im Jahr 1989 gegründet wurde. Zu den Kernkompetenzen zählen Entwicklung, Beratung und Vertrieb von Lösungen für das Applikations-, Lizenz- und Netzwerkmanagement. Der Kundenkreis der H+H Software GmbH setzt sich in aus Industrieunternehmen, Mittelständlern, Universitäten, öffentlichen Einrichtungen, Bibliotheken und Schulen zusammen. Zu den angebotenen Produkten zählen NetMan, NetMan Desktop Manager, Virtual CD und HAN (Hidden Automatic Navigator). H+H vermarktet mit NetMan for Schools außerdem eine für den Einsatz in Schulen optimierte NetMan-Version.

Weitere Informationen finden Sie unter www.hh-software.com.

Anlage: Bild

